



Jugendfeuerwehr Buchheim

12.12.2017 13:25 CET

Jugendfeuerwehr veranstaltet ersten Weihnachtsmarkt in Buchheim: Bärenherz wird begünstigt

Anfang Dezember organisierte die Jugendfeuerwehr den ersten Weihnachtsmarkt in der kleinen Gemeinde Buchheim. Von Anfang an stand fest, dass diese Veranstaltung auch einem guten Zweck dienen sollte. Da Marcel Stengel, Chef der Jugendfeuerwehr in Buchheim, beim Blaulichttag, der für das Kinderhospiz Bärenherz im Mai 2017 veranstaltet wurde, dabei war, stand für ihn fest, dass auch der Weihnachtsmarkt zugunsten des Kinderhospizes stattfinden sollte.

Die Besucher nahmen das weihnachtliche Angebot mit Waffeln, Zuckerwatte, Bratwürsten, Steaks, Glühwein und kleinen Bastelarbeiten dankbar an, so dass am Ende des Tages 450 Euro für das Kinderhospiz zusammenkamen.

Am 12. Dezember besuchte eine Delegation der Jugendfeuerwehr Buchheim das Kinderhospiz Bärenherz, um die Spende zu übergeben.

Wir bedanken uns ganz herzlich für das Engagement und die schöne Spende!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314